

# PJSN

**Patroli Rawan subuh di wilayah hukum Polsek Waled di laksanakan Untuk Menjaga Persatuan Dan Kesatuan Bangsa Jelang Pilkada 2024 di Wilayah Kabupaten Cirebon.**

**Panji Rahitno - CIREBON.PJSN.OR.ID**

Nov 4, 2024 - 09:50



KAB. CIREBON - Personil Polsek Waled Polresta Cirebon melaksanakan patroli rawan subuh di sepanjang jalur yang menuju perbatasan Kuningan dengan kecamatan Waled.

Kegiatan ini bertujuan untuk mencegah berbagai tindak kejahatan, khususnya kejahatan C3 (pencurian dengan kekerasan, pencurian kendaraan bermotor, dan pencurian dengan pemberatan) serta kejahatan jalanan lainnya. Waled, 04/11/2024.

Dalam pelaksanaan patroli, personil berkeliling di titik-titik rawan dan lokasi strategis yang sering dilewati warga.

Selain itu, mereka juga melakukan dialog dengan masyarakat setempat yang sedang bertugas ronda malam untuk memberikan himbauan agar selalu waspada dan menjaga keamanan di lingkungan sekitar.

Giat patroli ini bertujuan untuk menciptakan situasi aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Waled Polresta Cirebon. Kehadiran personil kepolisian pada dini hari diharapkan mampu meningkatkan rasa aman bagi masyarakat serta mencegah niat para pelaku kejahatan untuk beraksi. Situasi di lokasi dilaporkan aman dan terkendali sepanjang kegiatan berlangsung.

selain berpatroli di sepanjang jalur dekat perbatasan Desa Waled desa dengan wilayah hukum kabupaten Kuningan.

Patroli juga menyasar ke obyek vital seperti Alfamart, SPBU, Perbankan, Mesin ATM, Pertokoan dan Rumah Sakit. Hal tersebut dilakukan guna memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga masyarakat yang sedang beristirahat

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni Sik SH MH melalui Kapolsek Waled Polresta Cirebon Polda Iptu Moch Fadholi, SH menyampaikan bahwa Polri harus selalu hadir di tengah tengah masyarakat tentunya patroli ini merupakan bagian dari upaya preventif dalam menjaga Kamtibmas.

Kami akan terus melakukan patroli secara berkala untuk memastikan situasi tetap kondusif di wilayah hukum Polsek Waled, khususnya di titik-titik yang dianggap rawan menjelang pelaksanaan Pilkada serentak 27 November 2024 mendatang,” Ungkap Kapolsek.